

Inversión para equipamiento de nuevo hospital alcanza los \$ 65 mil millones

SALUD. Capacitación para su uso está en las bases de licitación, a cargo de mismas firmas proveedoras.

Héctor Díaz
 cronica@cronicachillan.cl

Mientras la construcción del nuevo Hospital Regional de Ñuble alcanza ya un 86% de avance, proyectando su entrega para el segundo semestre del 2025, también progresa el equipamiento del mismo recinto, con licitaciones que están en curso y que totalizan cerca de los 65 mil millones de pesos.

Así lo explica Elizabeth Abarca Triviño, directora Servicio de Salud Ñuble, quien comienza recalcando que el futuro establecimiento es parte de una nueva generación de hospitales, con mayores estándares de calidad, incorporando eficiencia energética, equipamiento con tecnología de última generación, espacios amigables, construcciones sismo-resistentes, entre otras características que permiten materializar el derecho a una salud digna y de calidad.

“Es así como en paralelo al desarrollo de las obras de infraestructura, se ha ido recibiendo el equipamiento que permitirá la operatividad del establecimiento. A la fecha se ha adquirido un 30% de estos equipos, y durante el 2024 se espera alcanzar el 50% de avance de las adjudicaciones para terminar todas las compras durante el próximo año.



EL EQUIPAMIENTO PARA NUEVO HOSPITAL CONSIDERA UNA INVERSIÓN DE \$65 MIL MILLONES.

Principalmente restan son los de menor tamaño, entre los cuales destacan los motores quirúrgicos, torres de laparoscopia, equipamiento de medicina física, anatomía patológica, mobiliario clínico, entre otros”, detalla la directiva.

Desde el servicio informan que 230 mil millones de pesos son destinados a las obras civiles y el monto asociado a equipamiento es de 65 mil millones adicionales. La mayor parte del equipamiento que ya se ha adquirido proviene del extranjero.

A su vez, la capacitación en el uso de los equipos está considerada en las bases de licitación

y está a cargo de las mismas empresas proveedoras, con el objetivo de que al dar inicio al funcionamiento del recinto hospitalario, cerró Abarca.

TRABAJO COLABORATIVO

AAI respecto el Delegado Presidencial Regional de Ñuble, Rodrigo García, expresó que, valoró la inversión en obras civiles y equipamiento para el Hospital Regional de Ñuble, es un paso crucial para mejorar la calidad de vida de los habitantes de la región.

“Este proyecto no solo beneficiará a la comunidad en términos de salud con mejora en la

atención médica y acceso a servicios especializados, sino que también ha tenido un impacto positivo en la economía local con la generación de empleos directos e indirectos. El hospital regional de Ñuble es un paso importante hacia el desarrollo de la región, una obra que el Presidente Gabriel Boric la he puesto prioridad para seguir mejorando la calidad de vida de los vecinos y vecinas y contribuyendo al crecimiento económico”, expresó García.

Por su parte la diputada Marta Brava, fue enfática en que hoy el Herminda Martín no cuenta con toda la imple-

mentación requerida, la cantidad de equipos adecuados y con disponibilidad inmediata para evaluar patologías teniendo que ser muchas veces derivadas a otros dispositivos de salud en otras regiones. El futuro hospital, con su avance actual, debe trabajar con urgencia en la adquisición de tecnología de punta que le permita a los profesionales entregar un tratamiento óptimo sin tener que ser derivados o pasar largas listas de espera para el uso de estos equipos.

“La inversión en la salud pública es un imperativo ético y permitirá entregar una atención

de calidad a los ñublenses. También es necesario conocer las plazas proyectadas en recurso humano para la implementación del nuevo hospital dado que hoy ya existe una brecha importante y con nuestro nuevo hospital esto es la oportunidad de poder mejorar la dotación”, manifestó la diputada Bravo.

El presidente del Consejo de la Sociedad Civil de Salud de Ñuble, Segundo Sánchez, valora el trabajo coordinado con las comunidades que él representa y su mesa directiva, así como los tiempos y avance en la implementación y equipamiento del nuevo recinto de salud regional.

“El viernes justamente se realizó una reunión donde se nos explicó en las comisiones sobre el equipamiento del hospital regional, se nos dio a conocer la cantidad de dineros para poder cumplir con las expectativas que nosotros como comunidad tenemos. Para eso, también se formó una mesa de puesta en marcha del hospital regional nuevo, donde estarán los profesionales, los encargados y la comunidad, vamos a estar presentes desde hoy, hasta cuando se entregue el hospital”, dijo Segundo Sánchez, reforzando que todo lo realizado cumple con las expectativas, “para un futuro mejor para la salud de la región (...) bajo a lo que se ha establecido paso a paso”. ☞

Más de 200 brigadistas combatirán